

Ein Glanzpunkt zum 30jährigen Jubiläum - Living Voices in Bestform

Ein beeindruckendes und lebhaftes Konzert des Gospelchors Living Voices aus Veringenstadt erlebten die Zuhörer in der Pfarrkirche St. Fidelis in Sigmaringen. Eingeladen von der ambulanten Hospizgruppe Sigmaringen im Rahmen der Veranstaltungsreihe zum 30jährigen Bestehen, präsentierte der Chor neben traditionellen Gospels und Spirituals auch Lieder der gehobenen Unterhaltungsmusik.

Der Chorleiter, Anton Roggenstein, hatte aus dem umfangreichen Repertoire des Chors Titel ausgewählt, in der neben den erwartbaren Traditionals wie „My soul loves Jesus“ oder „I woke up this morning“ auch Phill Collins, Elton John und Edwin Hawkins und andere vertreten waren.

Dadurch konnte der Chor seine gesanglichen und rhythmischen Qualitäten voll entfalten und einen Sound entwickeln, in dem jüngere und ältere Stimmen ausgezeichnet harmonierten. Mit ihren Soloeinlagen konnten die Sängerinnen und Sänger zudem ihre individuelle Ausdrucksfähigkeit vom getragenen Bariton bis zur blendenhellen Soulstimme unter Beweis stellen. Diese Vielfalt erhöhte die Spannung von Stück zu Stück und machte neugierig auf das Folgende, wenn Anton Roggenstein die ersten Takte auf seiner Orgel intonierte.



Mit Begeisterung und stehendem Applaus verabschiedeten die Zuhörer Living Voices, die vier Zugaben waren Ausdruck der Dankbarkeit für den erlebnisreichen Konzertabend.

Die Reihe der Veranstaltungen zum 30jährigen Bestehen der ambulanten Hospizgruppe Sigmaringen e.V. wird am 07. Oktober 2023, 19.00 Uhr, mit dem Theaterstück „Ich erinnere mich genau“ und dem Ensemble Reitmeier/Riemann im Gemeindehaus St. Fidelis in Sigmaringen fortgesetzt.